
 

Resumo Fórum 7 - Hélder Simões 

 

Breve apresentação dos 22 participantes. 

 

IDEIAS 

Uma colega de Educação Física propõe articular esta disciplina com a recolha de resíduos. 

Foi referida a importância dos professores e subcoordenadores terem uma compensação 

horária compatível com o cargo, indo ao encontro das recomendações da DGESTE. 

Partindo do pensar local, agir global, há que pensar as ações para atingir uma avaliação 

satisfatória, visando sempre uma melhoria. 

Apresentados os 7 passos da metodologia do Programa Eco-Escolas, foram salientadas as 

seguintes questões: 

 

 

Conselho Eco-Escolas 

Foram partilhados vários exemplos de aplicação para ser possível esclarecer algumas dúvidas 

de aplicação. 

Auditoria Ambiental 

Deve haver ligação entre a auditoria e o plano de ação 

Sugestão: o questionário de auditoria ambiental ser informatizado (Ex: Google forms) para 

uma melhor recolha de informação e tratamento dos inquéritos aos alunos. 

Plano de Ação 

Os constrangimentos apresentados foram sobretudo relativos à monitorização. 

Monitorização e Avaliação 

Quando a todo o momento se vai avaliando o que vai acontecendo, de modo a se conseguir 

atuar na melhoria do que estamos a fazer e no que queremos atingir. Salientou-se a 

dificuldade em realizar a auditoria ambiental no final do ano letivo. 

Trabalho Curricular 

É uma ótima ferramenta para envolver toda a comunidade 

Divulgação e intervenção na comunidade 

É importante passar para a comunidade o que se está a fazer de modo a gerar uma maior 

envolvência. 

Eco-Código 

É a evidência de que estamos enquanto comunidade, comprometidos com alguma coisa. 

 
























